

## Expositions à la Résidence

### ■ Le printemps façon LandArt

Le LandArt est l'expression artistique qui utilise des matériaux issus de la nature disposés entre eux, afin de leur donner forme et mis en valeur dans un cadre naturel.

Encore une fois, conduits par Céline Reymond, des Résidants se sont investis dans cette forme d'expression artistique simple, privilégiant le tactile, afin d'annoncer le printemps. Ainsi fleurs et oiseaux éphémères recomposés par les Résidants ont été immortalisé grâce à la photographie. Les différentes compositions furent exposées aux murs de la cafétéria de la Résidence durant ce printemps.

*Cathy Rémissé*  
*Cheffe du service socioculturel*



Nénuphars



Vol d'oiseaux

## Bienvenue

Nous avons eu la joie  
d'accueillir à la Résidence :



Mme Maddy Grünhagel



Carillon



Mme Concetta Wethli



Smiley

A chacune nous  
souhaitons d'agréables  
moments au sein de l'EMS  
Résidence de Saconnay.